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Abstract (en)
[origin: US4409062A] This invention discloses a rotary binder for applying gummed tape to continuous forms having perforated margins wherein two
heads are mounted above and below the forms, and which heads rotate in synchronism in the same direction as a roller advancing the forms. The
heads carry cooperating mechanisms having a trajectory equal to an integral multiple of the pitch of the perforation and which affix, cut and tear off
a strip from a roll of gummed tape. The binder also includes mechanisms for unwinding the roll before forming the strip; mechanisms for stopping the
roll before detaching the strip; mechanisms for causing the front of the strip to pass through one of the perforations and mechanisms for bending the
tip of the strip and securing it to the bottom sheet of the form.

Abstract (fr)
Pour relier plusieurs imprimes continus superposés, on a prévu, en face de chaque marge perforée des imprimés, de fixer des points obtenus
à partir d'un ruban continu (7) de largeur égale à celle des points, en utilisant deux têtes cylindriques (1-2) opposées, tournant verticalement
et symétriquement par rapport aux imprimés (3) avec un mouvement en synchronisme aussi bien entre elles qu'avec celui des galets (4)
d'entraînement des imprimés, et en utilisant un levier (30) fixe-ruban et un levier (36) déroule-ruban. La tête (1) est munie d'un presseur (5) et d'un
poinçon (6); la tête (2) est munie d'un presseur (10) et d'une encoche (21) qui, à chaque tour, se trouvent juxtaposés au presseur (5) et au poinçon
(6) respectivement. A chaque tour des têtes (1-2), un morceau du ruban collé reste pris sous le presseur (5) et fixé sur l'imprimé (3) transitant
entre les têtes (1-2), puis ce morceau est coupé par le poinçon (6) avant d'être détaché formant un point de reliure; successivement, une dent du
galet d'entraînement (4) pourvoit à faire passer la partie antérieure du point dans un des trous en marge de l'imprimé (3) et un galet (42), situé au-
dessous de l'imprimé (3), en plie la tête la fixant à la page inférieure de l'imprimé.
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